

Liebe Eltern,

wir wünschen Ihnen allen für das neue Jahr 2021 alles Gute. Leider verläuft der Start in dieses neue Jahr mit der Verlängerung des Lockdowns nicht so, wie wir uns alle das gewünscht hätten. In den Medien haben Sie sicherlich die geplanten Maßnahmen an sächsischen Schulen verfolgt.

Hier eine kurze Zusammenfassung der uns zum gegenwärtigen Zeitpunkt zur Verfügung stehenden Informationen seitens des Sächsischen Staatsministeriums für Kultus. Weitere Informationen wurden für nächste Woche angekündigt.

1. Bis einschließlich 15. Januar 2021 bleiben die Schulen geschlossen. Alle Schüler werden weiter in häuslicher Lernzeit unterrichtet. **An dieser Stelle ein großes Dankeschön an Sie als Eltern für die Unterstützung Ihrer Kinder bei der häuslichen Lernzeit, insbesondere mit LernSax und seinen Herausforderungen.**

Dennoch bleiben wir optimistisch und geben nicht auf. Der neue Plan für die Videokonferenzen für die Woche vom 11.-15.01.2021 ist fertig und wird wieder im Vertretungsplan erscheinen.

2. Ab 18. Januar soll an Gymnasien den Klassenstufen 11 und 12 in geteilten Klassen Präsenzunterricht im Wechselmodell A/B ermöglicht werden. Die Gruppeneinteilung in A- und B-Gruppen ist bereits erfolgt und die Schüler sind dazu informiert.

Für die Schüler aller anderen Klassenstufen soll die häusliche Lernzeit bis zum 29. Januar verlängert werden.

3. Die Winterferien werden nur eine Woche lang sein und vom 31.01. bis 06.02.2021 dauern.

Im Gegenzug werden die Osterferien verlängert; Ferienbeginn wird bereits der 27. März 2021 sein.

4. Ab dem 08. Februar 2021 sollen alle Schulen im eingeschränkten Regelbetrieb, d. h. für uns als Gymnasium im Wechselmodell in A- und B-Gruppen zwischen Präsenzunterricht und häuslicher Lernzeit, öffnen.

5. Am 18. Januar 2021 wird an festgelegten Standorten allen Schülerinnen und Schülern der Klassenstufen 11 und 12 sowie ihren Lehrkräften die Möglichkeit freiwilliger Schnelltests durch professionelle Teams eingeräumt. Eine Pflicht dazu besteht nicht, diese Tests können jedoch ein weiterer Baustein sein, um die Gesundheit von Schülerinnen und Schülern sowie ihren Lehrerinnen und Lehrern zu sichern. Unsere Abiturientinnen und Abiturienten brauchen diesen sicheren, nicht von Quarantänen unterbrochenen Präsenzunterricht dringend, um die noch verbleibende Zeit zu den Abiturprüfungen bestmöglich nutzen zu können. Zudem hat unser Gymnasium als einer der Standorte den großen Vorteil, diese Möglichkeit ohne größeren Zeit- und Organisationsaufwand nutzen zu können.

Im Folgenden nun noch zwei weitere Hinweise:

1. Die fächerverbindende Unterrichtswoche (01.-05.02.2021) und entsprechend geplante Aktivitäten (Skilager Klasse 7, Berufs- und Studienorientierung Klasse 9, Drogenpräventionsprojekt Klasse 8, Facharbeitsvorbereitung Klasse 10) können u. a. aufgrund der neuen Ferienregelung nicht stattfinden. Ebenso wird das Skialpinlager Klasse 11 abgesagt.

2. Zur Vorbereitung der Fremdsprachenwahl Klasse 5 und der Profilwahl Klasse 7 erhalten Sie am Freitag nächster Woche einen Informationsbrief über LernSax. Sollten Sie noch Fragen haben, so wird es in der Woche vom 18. bis 22.01.2021 für Sie die Möglichkeit einer telefonischen Beratung durch Schulleitung bzw. Fachkolleginnen und –kollegen geben.

Vielen Dank für Ihre weitere Unterstützung und Ihr Verständnis. Bleiben Sie gesund.

Die Schulleitung